



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Avances significativos registra pavimentación de la vía Córdoba-Panamericana

El Alcalde de Córdoba, **Sergio Orlando Paz**, calificó de históricas las inversiones y gestiones del departamento, ante el Gobierno Nacional, que posibilitan hoy el 50% de avance en obras de pavimentación de la vía que comunica a su municipio con la Panamericana.

“Yo como economista reconozco la visión de desarrollo implementada por el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, quien pudo concretar en su gobierno, anhelos frustrados de décadas anteriores, con obras por el desarrollo de la infraestructura y conectividad en diferentes subregiones y este es el primer y definitivo paso al desarrollo integral y sostenible para los nariñenses”, dijo el Alcalde de Córdoba.

En esta vía, que integra a Córdoba con Ipiales y la ex provincia de Obando, pero también con el centro del departamento y el interior del país, se invierten recursos de Contrato Plan Nariño, por \$18 mil millones, para la pavimentación de 8 kilómetros. “la carretera en un futuro cercano, nos permitirá además integrarnos al proyecto de Doble Calzada Rumichaca-Pasto”, anotó el burgomaestre.

Igualmente, con recursos del Sistema General de Regalías Departamental, avanza en un 70% el proyecto del Centro de Comercialización y Abastos que cuenta con una inversión de la Gobernación de Nariño, por el orden de los \$3.200 millones.

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286